



>> Boyacá le Informa <<

La más completa información del acontecer boyacense.
Noticias, eventos, novedades, tecnología y mucho más.

**Nosotros informamos,
usted elige el punto de
vista.**



Inicio

Política

Sabías que...

En exclusiva

Columnista Invitado

En su municipio

S.O.S. por el medio ambiente en Boyacá y departamentos aledaños

Marzo 16, 2022



Foto: Definición

En Boyacá acusaron a la empresa Cementos Argos de contaminar los recursos naturales, también se señala a [Ecopetro](#) por el proyecto Kalé que incluye la perforación de un pozo horizontal, en este sentido la empresa colombiana y ExxonMobil Exploration Colombia Limited solicitaron la aprobación de esta licencia a la Agencia Nacional de Hidrocarburos en el departamento de Santander.

Para el caso de Boyacá, se indica que la empresa está generando contaminación a las fuentes hídricas y genera deforestación en Duitama, esto lo están denunciando activistas de la zona quienes luchan por el medio ambiente, las denuncias han llegado a los medios de comunicación por parte de los habitantes de la vereda Tocogua.

La comunidad le ha manifestado a las autoridades que se ha demostrado el impacto negativo en las fuentes hídricas y otros aspectos medioambientales, por lo que piden se reverse esta situación y se proteja a los ecosistemas al tiempo que se generen políticas en contra de la destrucción de la naturaleza.

Se exige el cumplimiento del compromiso social porque ya hay una gran preocupación por el permiso que la ANLA ha concedido a Argos sin hacerle seguimiento a la obligación jurídica de responsabilidades que tiene Argos.

Le puede interesar:

['Si tú no quieres'](#)

[Abiertas las inscripciones para quienes quieran participar del Festival Nacional de Música Colombiana](#)



VOLVER

Contáctenos

Contáctenos para recibir más información acerca de nuestra página, de la manera de pautar con nosotros, o deje sus comentarios y contribuya al fortalecimiento de este medio de comunicación.

Quiénes somos

Boyacá Le Informa es un medio de comunicación ubicado en el departamento de Boyacá que comparte con sus lectores, oyentes, televidentes y seguidores información relevante de la región boyacense, Colombia y el Mundo. Este medio nació el pasado 1 de mayo de 2020 y cuenta con la fuerza de trabajo de diferentes profesionales del Diseño Gráfico, Publicidad y la Comunicación Social oriundos del departamento de Boyacá.

Nombre *

Email *

Asunto

Mensaje

Enviar

